
残暑も峠を過ぎ、過ごしやすい日が続くようになって

きました。読書の秋、スポーツの秋など何をするにして

もやりやすい季節となってきました。また、行楽の秋ということで、各学

年とも９月の末から１１月にかけて校外学習に出かけます。

昨年、一昨年とコロナ禍で感染が心配されたため、見送っていた電車で

の移動手段ですが、通勤通学で混む時間を避け、感染対策をすることで実施 ＜２年生が育てている大根＞

することにしました。１０月５日(水)に２年生が、新

栃木駅から電車で西川田駅まで行き、｢栃木県子ども総

合科学館｣への見学をしてきまし

た。あいにくの雨でしたが、みん

なで電車に乗り、出かけることが

でき、子供たちは大喜びでした。科学館は室内で、お弁当を食べるスペー

スは屋根が付いていたため、活動は予定通り実施できました。

また、３年生は１０月４日(火)、アイムに見学に行きました。店長さんをはじめ従業員の方々

にお世話になりました。普段は入ることができないバックヤードも見せていただいたり、商品の

並べ方や並んでいるもについても詳しく説明していただいたりしました。また、３００円のお小

遣いで、学用品や生活必需品などの買い物体験も行いました。今後の社会科の学習に役立ててい

きたいと思います。

この後、他学年も校外学習や宿泊学習に出かけます。１年生は、２年生同様電車を使って｢と

ちのきファミリーランド｣に出かける予定です。電車に乗るのも大切な勉強になっています。

新しいウサギを購入したこと

は、先月の学校だよりでお知ら

せしましたが、名前が決まった

のでお知らせします。全クラスにアンケートをとり、その集計結果をもとに、

１０月１３日(木)の委員会の時間に、飼育委員会で決定しました。

新しいウサギの名前は、｢キャラメル｣に決まりました。毛

の色がキャラメルの色なので、キャラメルという意見が多かったようです。

名前が決まったので、名前を呼びながら、みんなで大切に育てていきたい

と思います。保護者や地域の方も来校した際には御覧になってください。

９月２２日(木)に第２回学校運営協議会を行いました。２・４・６

年生を対象とした学校公開日に併せて実施したので、授業の様子を見ると

きに、併せて学校公開日で、保護者の方が参観している様子も見ていただ

きました。

また、食事は、新型コロナウィルス感染症の感染リ

スクが高まりますが、教室でどのように給食を食べて

いるか体験してもらうために、第２多目的室を使って、同じ方向を向き、

間隔を空け、黙食で食べていただきました。｢なんか変な感じがする。｣｢楽

しくおしゃべりしながら食べたい。｣という意見も出ました。早く学校でも

以前のように、会食を楽しめるようになることを願っています。
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１月２１日(水)は主に１・３・

５年生、１月２２日(木)は主に２

・４・６年生を対象とした学校公

開を行いました。時間の都合をつ

け、多くの保護者の皆様に子供た

ちの様子を見ていただきありがと

うございます。学校での様子を見ていただくことで、今まで以上に学校と家庭が連携を密にし、

子供たちへのより良い指導につなげていきたいと思います。

また、多くの方に感想を書いていただきありがとうございました。その中で、１・３・５年生

が、１・２学期ともに水曜日になっていたとの御指摘があったので、３学期はそうならないよう

にしたいと思います。

学校から保護者の皆様へのお願いですが、学校公開日は、今までの授業参観のような密を避け

るために、日にちをずらし参観できる時間も多く用意することで参観者が分散するようにしたの

で、原則として指定された日の参観をお願いします。

また、子供たちの授業への集中力が切れてしまうので、カメラやビデオ撮影は御遠慮ください。

(運動会のように保護者の方に発表するような場面での撮影は結構です。)

それから、学校には、多くの駐車スポットを用意することができませんので、車での来校は御

遠慮ください。例えば、足を怪我して車の運転はできるが歩いてくることができないなどの事情

がある場合は、学校に相談してください。

１０月４日(火)

に６年生と東中

の２年生がオンライン交流会を実施しました。小学生にとっては、中学校

での勉強がすごく難しくなるのではないか、先輩後輩などの人間関係はど

うなのか、家でどれくらい勉強しているのかが気になるようでした。東中

２年生は、実際の様子を例に挙げながら、分かりやすく説明してくれました。入学してから分か

ることもあると思いますが、６年生が抱いていた悩みが少し減ったようでした。

９月２９日(木)に、東中の英語の先生に６年生の外

国語の授業に参加していただきました。小学校で行っ

ている授業の内容を知っていただき、中学校での英語の授業にスムーズに

つなげていくようにします。また、中学校での英語授業の様子を話しても

らい、子供たちは中学校での英語授業の様子が理解できたようです。

１０月２９日(土)に三小祭(旧ＰＴＡバザー)を予定して

います。ＰＴＡ本部役員会や三小祭実行委員会で何度も

話し合いを重ね、安全で楽しい三小祭になるように計画を進めています。

２年間実施していなかったため、以前のことを知っている方に教わったり、

小物作りの作り方を民生委員で学校運営協議会委員でもある岡田様に教え

ていただいたりしました。昨年度は、三小祭の骨子はできたのですが、感

染状況を踏まえ、泣く泣く中止にしました。今年度は、飲食ができず地域

の方が参加できないなどの制約は残りますが、何とか

実施できる方向で進んでいます。チケットの前売り状

況は予想以上で、子供たちもとても楽しみにしている

ようです。｢子供たちに楽しんでもらいたい。｣という

ＰＴＡの方々の願いが叶うことを信じています。
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